令和3年

日原本町

内では341人。人生の大きな節目に立ち、 した。今年の新成人は、 人としての新たな一歩を踏み出しました。 成人の日の1月11日、 平成12年4月2日から平成13年4月1日生まれで、 弥生の里ホールで「田原本町成人式典」が開催されま 感謝の想いと希望を胸に抱き、大 町



かけました。 今後の活躍を期待する言葉を ルを送り、竹邑議長も祝辞で だくよう期待します」とエー の担い手として、ご尽力いた 人に「まちづくりや国づくり 式辞では、森町長から新成

れる今日の良き

このように盛大な式典を催

私たちの門出に際し

決意を述べました。 吉田志さんは新成人としての それを受け、新成人代表の

映し出され、新成人は思い出 に浸りました。その後、屋外 わせて多くの懐かしい写真が ライドショーでは、音楽に合 成人式実行委員会によるス

1 町民憲章の斉唱

2 さまざまな思い出が詰まったスラ ドショーを鑑賞する

- 3声に出さず、心の中で国歌を斉唱 する
- 4町の木 (イチイガシ) の記念植樹

新成人代表 吉田 志さん

ち遠しく感じら だ来ぬ春が待 年が明け、 ま

思います。これから先もそれぞれが自身の それぞれ違った経験をし、成長してきたと がら乗り越えていきたいと思います。 てきた経験を糧にし、互いに助け合いな 困難なことがあったとしても、今まで培っ 道を歩んでゆくことでしょう。その道中で した。この場にいる新成人一人ひとりが、 会い、そしてさまざまなことに触れてきま していたただき誠にありがとうございます。 この20年間、私たちは多くの人たちと出

返ってみますと、家族や学校の先生方、そ られるような大人になりたいと思います。 ているということを忘れず、社会で新成 うして成人の日を迎えられていると思いま な方々の愛情と御指導のおかげで、今日こ して地域の皆様にたくさんお世話になって 人としての責任を果たして、誰かを支え いることに気づかされます。そうした様々 これからもたくさんの方々に支えられ また、今まで歩んできた道のりを振り 改めて感謝の気持ちがあふれてきます。



L♥VE たわらもと

町公式 Facebook・インスタグラムでも成 人式の様子を掲載しています。





◀こちらを読み 取ってください。

















